



Plantation Arbre de la Paix

publié le 06/03/2023

Ce mardi 28 février 2023, les élèves de 3èmes, encadrés par leurs professeurs de Lettres, Mme CACCIAPUOTI et d'Histoire Géographie, M DAMOISEAU, ont planté un "arbre de la paix".

Cette action est à l'initiative de la Fédération Nationale des Anciens Combattants en Algérie, Maroc et Tunisie en partenariat avec l'association Prom'Haie et le Conseil Départemental de La Charente.

Après les discours du Principal, de Mme FOURÉ Conseillère Départementale, et de M FLAGEY (FNACA), l'arbre a été planté, puis les élèves ont lu des textes, accroché des grues en origami aux branches de l'arbre puis entonné l'Hymne National.

C'est sous un soleil d'hiver et accompagné d'un vent froid que s'est déroulée cette cérémonie ô combien lourde de sens.

Nous remercions tous les participants qui de près ou de loin nous ont accompagné dans cette initiative.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.